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Interpellanza Heitmann Adrien – Licenza edilizia a posteriori (2016-0106) 

Risposta 

 

Le tematiche di natura edilizia non soggiacciono alla sorveglianza del Consiglio comunale ma 

del Cantone. Per questo motivo l’interpellanza non è ricevibile. 

Il Municipio precisa in ogni caso che non può entrare nel merito dell’interpellanza scritta di 

Adrien Heitmann del 5 dicembre 2019 in quanto l’interpellante è stato dapprima opponente e 

ora ricorrente contro la licenza edilizia rilasciata dall’Esecutivo comunale. Siamo confrontati 

con una situazione di conflitto d’interesse. 

IL MUNICIPIO 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Per la stesura di questa risposta l’amministrazione comunale ha impiegato 5 min. 

 


